



EN LA COSTA DE MEJILLONES SE HIZO LA CELEBRACIÓN.

## Con travesía náutica en Mejillones se celebró el Día de las Ballenas

La "Ruta de los Cetáceos" fue la actividad que se hizo en la costa de Mejillones para conmemorar el Día Mundial de las Ballenas y tuvo como objetivo concientizar a la comunidad sobre la importancia de preservar a estos mamíferos y fomentar el respeto por los ecosistemas marinos.

La iniciativa tuvo una multitudinaria travesía

náutica que abarcó cerca de cuatro kilómetros, desde Playa Rinconada hasta Playa Capitanía y durante el recorrido, los participantes disfrutaron de kayaks, stand-up paddle y nado a mar abierto, facilitando un contacto directo con el entorno marino.

Además, se realizó una navegación por la bahía de Mejillones, con zarpe desde el Muelle Fiscal y se re-

corrió la costa en embarcaciones, admirar el paisaje y observar la fauna local en su hábitat natural.

El evento continuó en Playa Capitanía, con la entrega de medallas a los participantes, además de una feria con stands dedicados al turismo, el medioambiente y productos locales como frutas y souvenirs, entre otros.

"Esta actividad fue una

oportunidad única para disfrutar del mar en familia y aprender sobre la conservación de nuestra fauna marina", comentó José Sáenz, gerente general de Puerto Angamos.

El evento gratuito fue encabezado por la Fundación de Cultura y Turismo, la Municipalidad de Mejillones, Puerto Angamos, Noracid y AIM. 🐋